
 

Compte rendu de la Formation Spécialisée 
du CSA (Ex CHSCT) du 09/03/ 2023 

 

 

Participants administration :  

O. LESBRE (DG), E. TOTA (DA), F. CLEMENT(SG), A. ANCEL (RH),  

N. BLANCHET, P. DECOOPMAN, I. FADILI (RSQMR/QHSE) 

J.-C. MEGIAS (ISST/RSQMR) 

F. GEYER (RSQMR/SECU) 

F. MAIGNE, N. PANGLOSSE, L. BRIAN (Médical et Social) 

Participants OS : 

V. ROUDIL, A. FORGET, B. RIVIERE, C. CAILLAUD, T. MARTIN, J. PRAT, F. BONTEMPS 

Ordre du jour :   

1. Approbation du compte rendu du CHSCT du 13 Octobre 2022 

2. Information concernant la lettre de nomination et lettre de cadrage de l’ISST  

3. Compte-rendu de la visite du CHSCT au Complexe sportif 

4. Lecture des registres Santé Sécurité au Travail  

5. Examens des questions en cours 

6. Questions nouvelles 

7. Information des accidents de travail survenus depuis le 13 octobre 2022  

8. Information concernant les plans de prévention signés depuis le 13 octobre 2022 

9. Information concernant les dossiers ICPE en cours 

10. Questions diverses  

PREAMBULE : 

O. LESBRE souhaite la bienvenue aux nouveaux membres de la Formation Spécialisée et indique que 

le format des anciens CHSCT sera maintenu. La présidence par délégation de la Formation Spécialisée 

sera assurée par la DA, E. TOTA. 



Nomination de la secrétaire titulaire de la FS : V. ROUDIL 

Nomination du secrétaire suppléant de la FS : B. RIVIERE 

EXAMEN DE L’OdJ : 

Point 1 : Approbation du compte rendu du CHSCT du 13 Octobre 2022 

Le compte rendu du CHSCT du 13 Octobre 2022 est approuvé à l’unanimité 

Point 2 : Information concernant la lettre de nomination et lettre de cadrage de l’ISST  

J.-C. MEGIAS, nouvel ISST, présente sa lettre de mission en insistant sur son rôle de garant de la loi et 

de la réglementation. 

Il pourrait également intervenir au besoin sur le site de l’ECA pour du conseil. 

La procédure étant de solliciter la CP (N. BLANCHET) en premier lieu. 

Point 3 : Compte-rendu de la visite du CHSCT au Complexe sportif 

Quelques points restent en suspend : 

▪ Importante fuite d’eau dans le bassin, étanchéité à revoir 

▪ Volet thermique : Problème de puissance moteur / étude en cours pour 

remplacement 

▪ Vestiaire : problème d’eau stagnante 

▪ Douche : problème sur prestos trop rapides 

Point 4 : Lecture des registres Santé Sécurité au Travail  

Chute liée à une passerelle en bois glissante devant l’entrée principale du bâtiment 38. 

Etude à mener (bande rugueuse / autre revêtement (béton) /  supprimer passage ? …..) 

Point 5 : Examens des questions en cours 

Question 12/16 : Thermie Bat 07 

 Programme de rénovation thermique sera lancé en 2023 

 La pose des films est terminée, pas convaincus d'une efficacité  

Question 06/19 : Machine BEAM (traitement des déchets) 

 Fût d'huile pour résidus de poudre et EPI dans bacs de rétention sur roulettes 

Question 20/19 : Sanitaires de Lasbordes 

 Réunion tenue / Travaux prévus en avril 



Question 01/20 : Bruits Basses fréquences atelier DMSM (SAA) 

 Etudes réalisées plusieurs pistes d'amélioration sur le sujet 

Question 01/21 :Extracteur de gaine du studio de captation IDEA 

 Travaux sous 4 à 6 semaines 

Question 02/22 : Accès BEAM pour personnels ICA 

 Procédure d’accès BEAM / Procédure écrite et validée par DG / Question clôturée 

 

Point 6 : Questions nouvelles 

Les questions nouvelles seront traitées en point divers pour cette séance et seront ajoutées aux 

questions suivies  

▪ Sens interdit mal positionnée entre le restaurant et l’Aérothèque :  

Discussion sur le rétablissement du sens de circulation 

Nouvelle campagne de sensibilisation au code de la route 

• Problème portillon (coté bât R8):  

Lenteur d’ouverture et de fermeture liée à une entrée PMR / maintenance en cours 

• Entrée Côté MDE (4 Avenue E. Belin) : 

Route déformée / Relance Toulouse Métropole 

• Déménagement du service Repro vers l’ENAC pendant travaux : 

          SG doit recevoir les personnels le 10/03 

 Groupe de travail ISAE/ENAC 

 Pas de solution en interne / en surface pour accueillir l'ensemble du matériel et stockage en 

sécurité 

 Petit atelier de repro de proximité à l'étude ? 

 SG : "pour être totalement transparent : aujourd'hui l'ENAC est prêt à discuter de l'accueil de 

notre matériel et notre personnel dans  leurs locaux pendant la durée des travaux. 

• Cellule RPS: 

 Vérification par administration de la possibilité d'élargir la possibilité d'inclure tous les élus 

du CSA et ou FS / 2 personnels élus et non  seulement le secrétaire de la FS comme dans 

l'ancienne note 



Point 7 :Information des accidents de travail survenus depuis le 13 octobre 2022  

Que des accidents de trajets / chutes de vélos (3) 

Point 8 :Information concernant les plans de prévention signés depuis le 13 octobre 2022 

82 en 2022 / En 2023 toujours en augmentation / stabilisation à un haut niveau / 30 sur le 1er 

trimestre 

Point 9 :Information concernant les dossiers ICPE en cours 

Ras 

Panneaux solaires : pourrait amener à une nouvelle déclaration d'ICPE 

IOTA (un regard) de l’ENSICA ; en cours de cession au nouveau propriétaire des lieux CGA a la main / 

préfecture de la HG 

Point 10 :Questions diverses  

Droit à la déconnection / Sera à l'agenda des prochaines réunions de travail CSA 

 

 


